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В научной статье исследуются особенности составов административных правонарушений и наказаний, предусмо-
тренных за совершение противоправных деяний, установленных законодательством об административных правонару-
шениях Республики Крым. Практика рассмотрения дел об административных правонарушениях по законодательству 
субъекта указывает на то, что в настоящее время имеется ряд недостатков по применению процессуальных и матери-
альных норм права уполномоченными субъектами. Для обеспечения правомерности привлечения лиц к администра-
тивной ответственности необходимо провести дополнительное исследование проблемных аспектов административ-
ного производства и выработать единый порядок осуществления административных процедур в данном направлении. 
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The scientific article examines the features of the composition of administrative offenses and penalties provided 
for the commission of unlawful acts established by the legislation on administrative offenses of the Republic of Crimea.  
The practice of considering cases of administrative offenses under the legislation of the subject indicates that at present 
there are a number of shortcomings in the application of procedural and substantive rules of law by authorized subjects.  
To ensure the legitimacy of bringing persons to administrative responsibility, it is necessary to conduct an additional 
study of the problematic aspects of administrative proceedings and develop a unified procedure for the implementation of 
administrative procedures in this direction.
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